
 
La Vita e la Morte 

 
Messaggio del 07.10.1993  

 
-”Figli cari, perchè soffrire rassegnati? 

Perchè non scoprire il segreto per credere ancora nel domani? 
Perchè non arricchire la vostra esistenza terrena, 

con tanta, tanta speranza? Volete prendere coscienza del fatto 
 che Dio non vi ha abbandonati sulla Terra,  soli, in balìa degli attacchi del male? 

CI SONO IO QUI, VICINO A VOI! 
IO SONO 

           sempre e PER SEMPRE,  per risollevarvi quando cadete, per incoraggiarvi quando ritenete che la meta 
sia sempre più lontana... e vi lasciate andare! 

 Io sono lo specchio della Volontà di Dio! Io sono l’ombra della Sua Anima! 
Io sono il battito del Suo Cuore! Io sono risorto per voi, per risvegliarvi alla Vita Spirituale. 

      Questa comunione con le Forze Divine, non è, e non deve essere solo un desiderio chimerico, ma il 
frutto di una salda e profonda fede... Immagine della perpetuità dell’amore tra Dio e i Suoi figli. 
E’ vero... tutti i Libri Sacri e la stessa Vergine, Madre diletta, durante le Sue numerose apparizioni, 
preannunciano angosce senza precedenti... ma non temete, voi che Mi amate! Il popolo a Me fedele sarà 
salvato! I giusti, scritti nel Libro della Vita Eterna, certamente avranno salva la vita! “E molti di quelli 
che dormono nel paese della polvere, si risveglieranno: gli uni per la vita eterna, gli altri per l’obbrobrio, 
per l’ignomìnia eterna.” (Daniele 12, 2) 
      In tutti voi, figli cari, so bene quanto sia intenso il desiderio di perpetuità, una sentita aspirazione a 
rimanere nei tempi, anche se solo nel ricordo dei propri cari! 

Bene, anime Mie adorate,  cominciate a considerare una Grande Verità: 
LA VOSTRA UNICA, VERA VITA, E’ QUELLA VICINO A DIO!  

Non fatevi ingannare dalle in finite parole degli uomini! Qualunque cosa facciate sulla Terra, 
non avrà alcuna importanza sopravvivere nella memoria degli uomini! 

      Una giusta retribuzione dei vostri meriti da parte del Signore, deve essere l’unica aspirazione da nutrire 
nei vostri cuori. 
      Ne consegue che è molto importante sfamare la vostra anima, più che soddisfare il vostro corpo! 
      Che senso avrebbe altrimenti la vostra vita? Visto che, nonostante tanti sforzi, non riuscite mai a 
raggiungere la perfezione sulla Terra, possibile che non pensiate che il Signore non vi dia la possibilità di 
ottenerla in un altro cammino, collegato con la morte terrena... visto che Lui apre le porte del Paradiso solo a chi 
è tornato puro come un bimbo? 
      Ecco che, con queste profonde riflessioni, iniziate ad affrontare in modo serio, il non facile problema 
della Vita e della Morte. 

E’ comunque SOLO CON LA MORTE  che si può raggiungere l’ASSOLUTO, e cioè DIO. 
           Ne consegue quindi che la morte non è un castigo, ma un premio, perchè raggiungere l’Altissimo vi 
completa,  e diventate quindi pienamente VOI STESSI. 
      Per voi, quindi, scompariranno i limiti dello spazio, ed esisterete LA’ , dove la potenzialità d’amore 
conquistata durante l’esistenza terrena, vi permette di arrivare. 

 La vostra purificazione avverrà invece,  
subordinatamente agli strati del vostro egoismo nella vita umana, 

 e potrà quindi essere diversamente “INTENSA”. 
      Figli cari, alto e difficoltoso è il gradino che oggi abbiamo superato insieme!  
      Altamente positiva è comunque la vostra disponibilità spirituale, in questo periodo in cui la preghiera e 
le attività sacre, occupano un posto primario nella vostra vita. 

Vi amo e cammino al vostro fianco. IO posseggo tutti gli strumenti necessari 
per costruire un  cammino di fede, solido e indistruttibile. 

Cosa c’è nella prospettiva di chi Mi segue, di chi Mi ascolta? 



Il Regno dei Cieli, figli adorati, e l’amore del Signore per l’Eternità! “E adesso io vi dico: non vi occupate di 
questi uomini, e lasciateli stare, perchè se questo disegno  o questa opera è degli uomini,  sarà distrutta! Ma se è 
di Dio, voi non li potrete distruggere, se non volete  trovarvi a combattere anche contro Dio!” (Atti 5, 38 - 
39)”Non siate turbati  se gli uomini ostacoleranno il vostro cammino: sono solo uomini! IO aprirò la vostra 
strada, NON TEMETE! Vi amo. Vostro Gesù.” 


